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П А М Я Т И  

В ЕЛ И К О ГО  В О Ж Д Я

ДУКЦИИ-БОЛЬШЕ,
- Л У Ч Ш Е ,  

З А Т Р А Т - М Е Н Ь Ш Е !
К этому призывают всех цимлянцев  

участники районного слета победителей  
социалистического соревнования

Сотни передовиков Цим
лянского района под звуки 
марша «Коммунистических 
бригад» заполняют Дворец 
культуры «Энергетик». Се
годня они собрались на 
районный слет, чтобы под
вести итоги работы в ми
нувшем году и наметить 
рубежи на 1974 год-

Слет победителей социа
листического соревнования 
открыл первый секретарь 
районного комитета партии 
А. С. Полуян- В  зал вносят 
знамена трудовой славы.

Докладчик А. С. Полуян
отмечает, что . минувший 
год был для тружеников 
нашего района— годом про
изводительного труда. По
дучены высокие урожаи 
всех сельскохозяйственных
культур. С площади 109,5 
тысячи гектаров собрано 
по 24,8 центнера зерна. 
Это самая высокая урожай 
ность зерновых за всю ис
торию района.

Родина иолучила свы
ше 149 тысяч тонн зер
на, 18,4 тысячи тонн
подсолнечника, значи
тельно перевыполнен 
народнохозяйствен н ы й  
план по заготовкам ово
щей, картофеля, плодов, 
бахчевых,

В достижении этих успе
хов значительная роль 
принадлежит труженикам 
городов Цимлянска, Волго
донска, Шахт. На уборко 
урожая в нашем районе ра
ботало около 300 механиза 
горов-горожан, ' более 500 
автомашин, а в отдельные 
периоды— тысячи горожан 
выезжали на наши поля.

Значительных успехов 
добился коллектив колхоза 
сИскра». С каждого из 
5214 гектаров получено 
но 28 центнеров зерна. В 
закрома Родины засыпано 
около девяти тысяч тонн 
хлеба, что почти в два раза 
больше планового задания'.

Отлично потрудились 
коллективы винсовхоза 
«Октябрьский», колхозов 
«Клич Ильича», имени

Орджоникидзе и «Больше
вик», мясосовхоза «Добро
вольский» и другие-

Самоотверженно труди
лись на уборке урожая 
Л. И. Гладков, В. И- Лигу- 
сов, Н. Д. Чуркин, В. Ф- 
Бондаренко, М. Г. Маркин, 
Н. И Шляхтин, А. С. Оре
хов, Е. А. Сорокин, Г- К. 
Меркулов и многие другие-

Большого успеха доби
лись в минувшем году ри-

а 12 доярок вплотную 
подошли к  этому рубе
ж у. Список передовых 
доярок возглавляет В. И. 
Кудрявцева из винсов
хоза «Бофшовскин». 
От каждой из 18 коров 
она надоила по 3223 ки
лограмма молока.

Определенных достиже
ний добились и работники 
промышленности. На два с 
половиной миллиона рублей 
выпущено сверхплановой

.сделать годом дальнейшего 
роста промышленного и 
сельскохозяйственного про
изводства- На это нас наце
ливают решения декабрьско 
го (1973 год) Пленума ЦК 
КПСС, Обращение ЦК КПСС 
к партии, к советскому на
роду. Постановления ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР. ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
о развертывании Всесоюз
ного социалистического со
ревнования в 1974 году.

В обсуждении доклада 
приняли участие А. А- Чу- 

4 пилко—- секретарь партко
ма птоцесовхоза имени 
Черникова, Н. Г- Стасенко 
—  звеньевой рисоводче
ского звена мясосовхоза 
«Дубенцовский», А. М. Ор
лова —  доярка колхоза 
имени Ленина, В^Ф. Бонда
ренко— комбайнер колхоза 
«Большевик» и другие. 
Всего выступило одиннад
цать человек.

Труженики с*л£ вписали 
в решающем году пятилет
ки еще одну славную стра
ницу в трудовую летопись 
района. Преодолевая труд
ности непогоды, не счита
ясь со временем, они нахо
дились на переднем крае

«МЫ, ПОБЕДИТЕЛИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ ПО ИТОГАМ 1973 
ГОДА, ОБРАЩАЕМСЯ К ВАМ, ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ, С ПРИЗЫВОМ: ДАВАЙТЕ РА
БОТАТЬ ТАК, ЧТОБЫ КАЖДЫЙ ДЕНЬ РАДОВАТЬ РОДИНУ НОВЫМИ ТРУДОВЫМИ 
ДОСТИЖЕНИЯМИ. НА ПОЛЯХ И ФЕРМАХ, ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ УЧАСТКАХ ПРО
МЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И СТРОИТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ МЫ ДОЛЖНЫ 
РАБОТАТЬ ПОД ДЕВИЗОМ: «БОЛЬШЕ, ЛУЧШЕГО КАЧЕСТВА, С МЕНЬШИМИ ЗАТРА
ТАМИ».

(И з обращения участников районного слета передовиков соревнования).

соводы мясосовхоза «Ду
бенцовский»- С каждого 
гектара здесь получено ни 
46,7 центнера белого зер
на. А в звене Н. Г. Стасен
ко урожайность составила 
54 центнера. Отличные ре
зультаты и у кукурузово
дов района..

В  минувшем году доб
рую лепту в общее дело 
внесли и животноводы 
района. Сверх задания 
продано 748 тонн моло
ка, 1 миллион 141 ты
сяча  яиц, 23 центнера 
шерсти. В  авангарде со
ревнования животново
дов идет коллектив кол
хоза имени Ленина, вы 
полнивший задание по 
сдаче мяса государству 
на 130 процентов, мо
лока— на 110 и яйца — 
на 106 процентов.

Хороших результатов до
бились животноводы пти- 
цесовхоза имени Чернико
ва, зерносовхоза «Потапов
ский», винсовхоза «Боль- 
шовскнй». Среди животно
водческих ферм по надоям 
молока лидирует МТФ 1 
птицесовхоза имени Черни
кова. Здесь на каждую фу
ражную корову надоено по 
2761 килограмму молока-

В нашем районе из 
года в год растет число 
доярок-трехтысячниц. В 
этом году их стало 20,

продукции. Свой весомый 
вклад в выполнение социа
листических обязательств 
внесли работники торговли, 
быта, медицины, культуры.

Однако наряду е успеха
ми, у  нас еще имеется мно
го нерешенных задач и упу
щений- Оставляет желать 
лучшего подготовка к поле
вым работам. Еще недоста
ет- более .четырех тысяч 
тонн семян. Большую рабо
ту необходимо вести по ре
монту техники, с кадрами 
механизаторов, по вывозу 
удобрений. Серьезную тре
вогу вызывает зимовка ско
та. Несмотря на обилие кор 
мов. за последние три меся 
ца резко сократились при
весы крупного рогатого 
скота и свиней.

Для успешного выполне
ния плановых заданий 
1974 года, необходимо с 
первых дней взять на во
оружение девиз «Больше, 
дешевле, лучше». Надо на
ходить резервы и возможно 
ста, чтобы приумножить 
достигнутые результаты.

1974 год мы должны

борьбы эа большой хлеб. 
Многие механизаторы в дни 
уборки показали образцы 
добросовестного отношения 
к труду.

Каждое выступление бы
ло пронизано стремлением 
добиться в 1974 году jio- 
вых, еще более высоких 
производственных показа
телей, претворить в жизнь 
решения, намеченные пар
тией, сделать чешертый, 
определяющий пятилетку 
год— годом ударного труда.

На-районном слете при
сутствовал и выступил с 
речью секретарь Константи 
«овского .райкома партии 
А. С. Сербулов.

Участники слета передо
виков производства приня
ли обращение ко всем тру
дящимся района, утвердили 
социалистические обязатель 
ства на 1974 год и подпи
сали договор на социали
стическое соревнование- " с  
трудящимися Константи- 
новского района.

Участники слета напра
вили письмо в адрес ЦК 
КПСС, Президиума Верхов
ного Совета СССР, Совета 
Министров СССР.

ф  21 Я Н В А Р Я  в во
семь часов утра в Вол
годонске в парке 
♦Юность* состоялось 
возложение живых цве
тов и венков к  памят
нику В. И. Ленину.

Представители трудя
щихся химкомбината, 
опытно-эксперименталь
ного завода, лесопере
валочного комбината, 
порта Волгодонск, «Рост 
сельстроя», «Главсев- 
кавстроя», «Волгодонск- 
промстроя» и других 
промышленных пред
приятий, строительных 
организаций, трудящие
ся бытовых учреждении, 
работники горкома 'пар
тии, горкома комсомола 
и горисполкома, учащ и
еся профтехучилищ и 
школ почтили память 
вождя революции мину
той молчания.

ф  В ЭТОТ же день во 
многих партийных орга
низациях состоялись 
научно - теоретическ и е 
конференции на тем у: 
«Ленин о трудовом вос
питании масс». В них 
приняли участие ком
мунисты химкомбината, 
комбината строительных 
материалов №  5, опыт- 
но-экспериментал ь н о го 
завода, лесоперевалоч
ного комбината и дру
гих предприятий города.

В строительных орга
низациях * Ростсе.ть-

строя» и «Главсевкав- 
строя», в стройуправле
нии «Волгодонскпром- 
строй» прочитаны докла 
ды на тему: «50 лет
без Ленина по леней- 
скому пути».

*  Л ЕН И Н С К И Е  неде
ли прошли во всех шко
лах города. В  Волгодон
ской средней школе 
№  7 прошла радиопере
дача, посвященная Дню 
памяти Ленина, состоя
лись пионерские сборы 
ка тему: «За ленинское 
отношение к знаниям», 
проведен конкурс рисун
ков «Мое Отечество 
СССР» и другие меро
приятия.

Проведена дружинная 
торжественная линейка 
♦Заветам Ленина вер
ны». ,

Грамзаписи с речами 
В. I I .  Ленина прозвуча
ли на многих уроках.

На пионероких сборах, 
посвященных Дню па
мяти Ленина, в школе 
№  9 присутствовали
шефы — работники хим 
комбината. Старшие то
варищи приняли уча 
стие и в дружинном сбо
ре «50 лет с именем 
Ленина».

21 янва м  школьники 
города коллективно про
смотрели новый худо
жественный фильм о 
вожде ♦ Мандат ». ■

•  Сельскохозяйственное обозрение

11 о л
Сдано молока
В  сравнении с тем же

периодом прошлого 
( в процентах).

года

к-з им. Орджоникидзе 125
и-з им. Ленина 1*3
к-з «40 лет О ктября» 83
к-з им. Кар ла  М аркса 83
к-з «Кли ч  И льича» 79
к.з «И скра» 71
к-з «Бол ьш еви к» 67
м-с «Больш о вски й» 132
ов. с-з «Волгодонской» 122
м-с «Д убенцовский» 94
птс. им . Черникове 86
м-с «Д обровольский» 84
3-С «П отаповский» 93

Р:с «Ром ановский» 68
в-с «Ряб и че вски й » 1S7
В-С «Больш о вски й» 146
в-с «Дубенцовский» 109
в-с «О ктябрьский»  __ 103
в-с «Краснодонский» 82
в-с «М орозовский» 66
в-с «Ц им лянский» 54

В целом по району в на-
стоящее время молока, сда
ется меньше, чем в январе 
1973 года. Неудовлетвори
тельные темпы заготовок 
одной из ва’жнейшей сель
скохозяйственной продук
ции —  результат низкой 
продуктивности обществен
ного животноводства. Б ри- 
сосовхозе «Романовский», 
колхозе «Большевик» и ря
де других суточные надои 
молока на корову едва 'До-. 
стигают двух килограммов.
• А между тем колхозы и 
совхозы района, как.никогда 
раньше, обеспечены грубы
ми и сочными кормами. На
до только их умело исполь
зовать, предварительно об
рабатывать. Нужно добить
ся, чтобы на всех фермах 
ифого выдерживали зоотех-

О  к о
*

ническне правила содержа
ний животных, соблюдали 
рацион кормления.

13 хозяйств района сда
ют продукции меньше, чем 
в соответствующем периоде 
прошлого года. Особенно 
резкое отставание допусти
ли колхозы «Большевик», 
«Искра», «Клич Ильича»,’ 
рисосовхоз «Романовски!», 
мясосовхоз «Доброволь
ский», виноовхозы Цимлян 
ский и Морозовский.

В общей сложности от
стающие хозяйства недодали 
свыше 600 центнеров мо
лока.

Отдельные хозяйства яе 
только достигли результатов 
прошлого года, но и значи
тельно перекрыли их. Так, 
в колхозе имени' Орджони
кидзе сдано продукции .на 
130 центнеров больше, чем 
за соответствующий период 
прошлого года. Сумели зна
чительно повысить продук
тивность молочного живот
новодства в мясосовхозе 
«Большовский», в колхозе 
именн Ленина.

Б этих хозяйствах специ
алисты, руководители,' все 
животноводы по-деловому 
подошли к проведению ' зи
мовки скота, с первых дней. 
четвертого, определяющего 
года пятилетки развернули 
соревнование за высокие 
надои. Так должны рабо
тать все хозяйства района!

Обсудив Обращение ЦК 
КПСС к партии, к советско
му народу, животноводы 
всех хозяйств района реши
ли работать еще лучше с 
тем, чтобы ознаменовать 
определяющий год пятилет
ки новыми успехами в тру
де.
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Ре ш е н и я
т ш т о

П л е н у м а

ВСЕ СИЛЫ, ОПЫТ, ЗНАНИЯ
П Я Т И Л Е Т К Е !

Объектам завода 
тяжелого машиностроения

ВОЛГОДОНСКОЙ З А 
ВОД Т Я Ж Е Л О ГО  МА- 
UltlHOCTPO Е  I I  И Я  — 
К Р У П Н Е Й Ш А Я  С ТРО Й 
КА С ТРА Н Ы . Р Е Д А К 
Ц И Я ГА ЗЕТ Ы  «Л ЕН И 
Н ЕЦ » Б Е Р Е Т  П О Я  
КО Н Т РО Л Ь  СТРОИ
Т ЕЛ ЬС Т ВО  ВЗТМ . С Е 
ГО Д Н Я Ш Н Я Я  С Т Р А 
Н И Ц А - П Е Р В А Я , КОТО  
Р У К )  ПОДГОТОВИЛ, 
СО ЗД А НН Ы Й  П РИ  Р Е 
Д А КЦ И И  В Н ЕШ Т А Т 
Н Ы Й  О ТД ЕЛ  ПО СТРО 
И Т ЕЛ Ь С Т В У  ВЗТМ .

Все шире становится 
фронт работ на строитель
ных площадках Волгодон
ского завода тяжелого ма
шиностроения. Возрастает, 
естественно, и потребность 
в электроэнергии, недоста
ток ко.торой сейчас ощу
щается на всех объектах.

К ак  полнее удовлетво
рить запрос строителей? В 
первом квартале нового го
да будут смонтированы две 
комплексные трансформа
торные подстанции, подве
дены 110-киловольтные ли
нии. С вводом в строй все
го этого хозяйства вопрос 
с подачей электроэнергии 
будет разрешен на несколь
ко лет. . ,

Проектная документация 
на строительство энергосис 
темы разработана, получе
на часть фундаментов под 
опоры высоковольтных ли
ний, несколько опор. В  эти 
дни коллектив участка 
Ns 5 приступил к  земля
ным работам. Механизато

ры стремятся сократить 
сроки строительства и быст 
рее сдать подстанции в 
эксплуатацию.

Это и есть практический 
ответ на Обращение Ц К 
КПСС  к партии, к совет
скому народу.

Вместе со всеми строите
лями дружно отвечают на 
призыв Центрального К о 
митета КП СС  и энергети
ки управления. В  чствер 
том году пятилетки они 
решили сэкономить не ме
нее 40 тысяч киловатт-ча
сов электроэнергии. При
мер в труде показывают 
Сейчас В. С. Петров. В. Ф . 
Скакунов, Ю. Г. Музафа- 
ров, В. Г. Сердюков, В. Т. 
Быков и другие. Все они 
своевременно и качествен
но выполняют сменные за
дания, стремятся сократить 
расходы на строительство.

Б. С Е Р Г А Ч Е В , 
главный энергетик 

управления.

Ленинская
в а х т а

строителей
СТРО И ТЕЛИ  ЗАВО Д А Т Я Ж ЕЛ О ГО  

М А Ш И Н О С ТРО ЕН И Я У Д А Р Н Ы М  Т Р У 
ДОМ НА П РО И ЗВО Д С ТВЕ ВС Т РЕТ Я Т  
105-Ю ГО Д О ВЩ И НУ СО ДНЯ Р О Ж Д Е 
НИЯ В. И. Л ЕН И Н А .

Б своем Обращении к парши, к совет
скому народу Центральный Комитет КПП' 
призывает: быстрее вводить и осваивать
проектные мощности новых производств, 
повышать их фондоотдачу». Для строителей 
Волгодонского завода тяжелого машино
строения нто боевая программа конкретных 
действий. Именно так и понимает свою за
дачу каждый нз нас-

22 апреля 1975 года советский народ и 
все прогрессивное человечество будет от
мечать знаменательную дату — 105-ю го
довщину со дня рождения вождя пролетар
ской революции В- И. Ленина. Коллектив 
нашей ^мплексной бригады решил отме 
тить это событие ударным трудом на строи
тельной площадке.

Большинство рабочих бригады —  опыт
ные строители, которые прошли хорошую 
школу на строительстве автогиганта на Ка
ме- Они единодушно решили довести вы
работку на одного работающего до 40 руб
лей в день, выполнить годовой план стро
ительно-монтажных оабот в объеме 500

тысяч.рублей к 20 декабря и десять дней 
работать в честь знаменательной Ленин
ской даты.

Откликаясь на призыв ЦК КПСС, брига
да усилит режим экономии и .сэкономит за 
год не менее шести тысяч рублей. Из них 
четыре тысячи за счет внедрения поданных 
рацпредложений- 

Профессиональное мастерство —  верный 
путь к успеху в работе. Понимая важность 
этого, мы обучим бригадным методом новым 
и смежным профессиям восемь человек- 
Пять человек повысят свою квалификацию. 
Нее работы будем выполнять только на 
хорошо и отлично.

Сейчас бригада занята работой на одном 
из важнейших объектов большой ново
стройки. Строим растворобетонный узел, 
без которого нельзя построить ни завод, ни 
будущий город.

Несмотря на зимние условия; пронизы
вающий ветер, хозяйничающий в степи, 
бригада успешно закладывает фундаменты 
будущего строения- Уложенный бетон подо
гревается и утепляется.

Добросовестно трудятся Д. X- Калахме- 
гов. И. Г. Кишкин. V Н. К о во а юга, И. Я- 
Дмитриев, А Б. Курганов и другие. Их 
примеру следуют все члены бригады- С 
первых дней нового года строители несут 
ударную вахту, развернули соревнование в 
честь Ленинского юбилея.

Н. К0ХАНЫЙ— бригадир комплексной 
бригады участка № 5 «Волгодонск- 
промстрой», Б. РЯБКОВ — профгруп
орг-
НА СНИМКЕ: бывший строитель

КамАЗа, ныне бригадир-комплексной брига
ды участка «Волгодонскпромстрой» Нико
лай Семенович Коханый-

Фото А. Бурдюгова.

С т р о й к у -  
под контроль  
п е ч а т и
UU^^AH I At ныи

O lM t Jl  «Д Ки И Н Ц А » ПО 
C.I гО И Т ЕЛ ЬС Т ВУ  ЗАВО Д А 
Т Я Ж ЕЛ О ГО  М А Ш И Н О 
СТРО ЕН И Я.

Более двадцати мил
лионов рублен—столько 
будет освоено денег 
только в нынешнем го
ду на строительстве 
Волгодонского завода 
тяжелого машинострое
ния. Зто одна из круп
ных строек страны. 
Уже сейчас на строи
тельных площадках бу
дущего завода трудятся 
сотни строителей уп
равления «Волгодонск
промстрой». С расшире
нием фронта работ чис
ло строителей возрастет 
в несколько раз.

Чтобы оперативнее ос 
вещать ход строительст
ва, жизнь коллектива 
большой стройки, при 
управлении « Волго- 
донскпромстрон* создан 
внештатный отдел ре
дакции «Ленинца» по 
строительству завода тл 
si; ело го машинострое
ния. В  отдел вошли сек
ретарь комитета ВЛКСМ  
А. С. Бельченко, . мон
тажник Н. М. Гуро, сек
ретарь микросове т а 
Н. А. Дрючекшо, маши
нист котловагона А. С. 
Калабухов, сантехник, 
депутат облсовста И. А. 
Ковров, бетонщик В. Н. 
Кузнецов, заместитель 
секретаря партко м а 
И. К . Лымарь и %1астпр 
производственного обу
чения Г. Е. Шпаченко. 
Заведующим внештат
ным отделом избран 
тов. Шпаченко.

Свою практическую  
деятельность члены от
дела будут проводить 
согласно намеченному 
плану. Отдел Сбудет спо
собствовать работе кол
лектива, его борьбе за 
эффективное использова 
ние рабочего времени, 
механизмов и оборудо
вания. с н я ж е г г -> себе
стоимости строительно
монтажных работ.

ЭФФЕКТ  
ПОИСКА

За 197.7 год на рассмотри 
ние совета В О П Р  управле
ния <гВолгодонска р о м- 
строГи было подано ft 
предложений. В их разра 
ботке участвовала более 70 
авторов. Ппличенны■) от их 
внедрения аффект составил 
'>3200 рублей.

Интересным было пред.to, 
жение машинистов участка 
М  4 В. .4. Го.ювченкп и 
И. П. Якубы, сконструирп 
павших установку для по
дачи дизельного топлива п 
котсльнию. 0<ч(1. дала эконо 
vmo .79R5 рублей.

Четыре ценных предло
жения внесла группа рабо
чих третьего це"а- слесари 
К. /7. Anrphre. В. //, Спипи 
донов. Н Н. Чуу 'чй. П. В 
Заезди” . токппи В И Г л а д  
’:ов и В. Т. Сыеп-'в П пакта 
<а показплп плодптвопногть 
*то?о творческого т'^ни" 
-кого содпнжествп. Н к ’’" \ 
ационализаторы третье.' 

цеха подали в новом год• 
заявки на первые три пред 
южения.

Т. М А РКИ Н А , 
секретарь совета ВО И Р.

1 * строит жилье. Участок— отстающий, с про
граммой 1973 года не спраьился .График строи
тельства, как правило, не выдерживается, каче- 

, ство выполняемых работ , низкое, а производст
венная дисциплина и организация труда, ска
жем прямо, вызывают тревогу.

В чем причина? Что мешает коллективу 
преодолеть отставание?

Вот как смотрит на это:

А Н Д Р Е Е В  
Анатолий Васильевич, 

прораб:
—На мой взгляд, главная 

причина всех наших недо
статков исходит, из того, 
что слишком далеко от 
строительных объектов 
Волгодонска находится ос
новная база. Она— в Волж 
ске, мы — здесь. Отдален
ность создает помехи но 
только в снабжении нас 
материалами. . документа
цией, но самое главное— 
лишает возможности эпг- 
ратнвного руководства и 
немедленного разрешения 
конфликтных ситуаций и 
прочих недоговоренностей,

водители участка—началь 
ник, прорабы, мастер, 
бригадиры —собираются ии 
планерку. Много говорят 
и хорошо говорят, план» 
руют четко и ясно. Но на 
следующий день с утра 
все летит кувырком. Лю 
ден перекидывают с места 
на место, заставляют сна
чала одно дело делать, зг 
тем другое. В результате 
ни одного объекта не сда
ли вовремя. Сдаем частя
ми. Много «незавершенок».

На доме 1 «А» три года 
стоял фундамент под блоч 
пые квартиры. Прнказачо 
переделывать под кирпич
ные стены. Не рассчитаны

„Ленинец**— на отстающем у ч а с т к е ' 11111

ПРЕОДОЛЕЕМ
О Т С Т А В А Н И Е

неувязок, противоречий.
Неритмичное снабжение 

нас механизмами влечет 
срыв своевременного выпол 
нения тех пли иных онера 
ци'й, а это, как следствие, 
вызывает сдвиг техноло
гии при строительстве. Это 
означает, что если мы не 
выполнили вовремя запла
нированную работу, т.о по
том, до самого окончания 
строительства его, мы тру
димся не по графику.

H q радует то, что кадры 
у нас сильные, специали
сты есть. Отставание ликви 
дируем, войдем в график' 
и свой участок выведем в 
передовые.

М А К А РО В  
Михаил Иванович, 
слесарь, секретарь 

партийной организации 
участка :

—У нас двадцать комму
нистов. Партбюро при рас
становке кадров исхог.ит 
из принципа, что . комму
нист должен быть там. где 
прорыв. Как слесарь, я 
всегда нахожусь с людьми, 
неплохо знаю производст
во. вижу, где слабо и что 
мешает налаживанию рит
мичной работы.

Считаю, раз создалось у 
нас на участке такое неза
видное положение, значит 
нужно прежде мобилизо
вать партийны актив, проф 
союзный и комсомольский 
Это испытанная партией 
форма работы ,—1 личный 
пример коммунистов. У 
нас много самоотвержен
ных тружеников, н я уве
рен. что положение будет 
выправлено. Об этом гово
рят и повышенные социа
листические обязательства, 
взятые на 1074 год.

Но не'все зависит от кол
лектива участка. Пеобходи 
мо крепить дисциплину по 
ставок, повышать ответст
венность работников всек 
уровней. Здесь вегкое ело 
во за . администрацией 
и парткомом управления 
строительства

БЕРЕГ* * Ч Ч Е В
Гетм ан ГГ  ̂т ' тт т»

электрик, член КПСС.
— Очень низкая у пас 

организация труда. К а ж 
дый день в два часа руко-

якобы. А что значит пере 
делать? Эго значит денеж
ки в «трубу*.

Можно привести с-шс 
множество примеров. Бо^ 
сейчас возят гипсоплиту 
на перегородки. Что это 3J 
плита? Раковины, трети 
ны, обломы, искривления 
Несоответствие парамет 
ров по стандартам. Быто 
вые условия плохие. Бь: 
товки не оборудованы. 
Промсанитария в забытьи 
Чтобы получить спецовку, 
нужно ходить выклянчи 
вать се долго и нудно. Что 
же нужно для того, чтобы 
выправить положение?

Я полагаю, что нужно 
менять стиль руководства 
и взаимоотношений. Сове
товаться с людьми. Решать 
трудные задачи сообща, 
работать люди умеют. Бри 
гада Жоголева на доме 
12 * А*. корпус .NV 1
выполняла план на дзест.1 
и больше процентов. К о т 
лектив у нас сильный, на 
до прямо сказать. положс 
ние на участке будет вы 
правлено.

3 РА С С КА ЗО В дру
гих товарищей, с

которыми мы беседоп i 
ли во время обеденного 
перерыва в бытовке 
становится очевидным 
что на нервом участке 
возгл ав л я с мо м ком >ту - 
кис том тов. Дейнега 
можно ликвидировать 
отставание. Возможно
сти для этого есть. Онв 
— в могучих, но не пол 
костью использованных 
резервах по мобилиза
ции и сплочению кол
лектива каменцтико9. 
плотников, штукатуров 
маляров — всех труже
ников первого строи
тельного участка ♦Вот- 
годонскпрэмстров •. Это 
главная задача партий
ной организации п ру
ководства участка 

А  К А Л А Б У Х О В  
корреспондент 

внештатно г» отзела 
редакции 

строительстве завода 
тяжелого 

машиностроения.

И
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ЗА 200 П У Д О В  
ЗЕРНА С ГЕКТАРА

#  М ЕХА Н И ЗА ТО  Р  Ы  
ТРА КТО РН О Й  Б Р И Г А 
Д Ы  лг 2 К О Л Х О ЗА  
♦ИСКРА* З А К А Н Ч И 
ВАЮ Т РЕМ О НТ СЕЛЬ- 
Х О ЗИ Н ВЕН Т А РЯ .

#  Р А Б О Ч И Е  «ВОЛ ГО- 
Д О Н С КП РО М С ТР о  я *  
О ВЛ А Д ЕВА Ю Т  П РО 
Ф ЕС С И ЕЙ  М ЕХ А Н И З А 
ТОРА.

#  ВО  В Р Е М Я  ПО ЛЕ
В Ы Х  РА БО Т  Д ЕС Я Т К И  
Х И М И К О В  СЯДУТ ЗА  
Ш Т У Р В А Л Ы  К О М Б А Й 
НОВ.

ф  РИ С О ВО Д Ы  У Ч А Т 
СЯ.

#  ЗА О Ч Н Ы Й  С ЕМ И 
Н А Р «Л ЕН И Н Ц А*.

#

КЛЮЧЕВАЯ ПРОБЛЕМА
Производство зерна, как 

отмечалось в Постановле
нии Ц К  КП СС  о развитии 
соревнования тружеников 
сельского хозяйства, было 
и остается ключевой проб
лемой всего сельскохозяй
ственного производства.

Это прекрасно понимаем 
мы, рисоводы. За три года 
пятилетки средняя урожай
ность риса в совхозе пре
вышает плановую на два 
центнера. И все же мы не 
довольны результатами сво 
ей работы. В 1973 году не 
выполнен план по производ
ству зерна. Причин этому 
много. Главная из них — 
неблагоприятные для риса

климатические условия. В 
1974 году наш совхоз ре
шил получить с каждого 
гектара не менее 40 цент
неров риса.

Это не просто слова. М и 
имеем прочную основу.

Сейчас строго выполня
ем зимние агротехнические 
мероприятия; стремимся 
хорошо спланировать чеки. 
Большую надежду возлага
ем на минеральные и орга
нические удобрения. Ста
вим перед собой задачу 
внести на каждый гектар 
по 10— 12 центнеров мине
ральных удобрений и по 
30— 40 тонн органических.

Произошли изменения и 
в организации работы на
ших рисоводов. Мы j же 
создали в третьей бригаде 
механизированное рисовод
ческое звено. Многие ри
соводы сели за книги, 
учатся в  специальной шко
ле рисоводов. Труженики 
нашего совхоза берут на 
вооружение опыт передо
вых хозяйств.

В 1974 году на площади 
600 гектаров произведем 
ранний посев риса.

Н. К О В А Л Е В ,  
мехкипзатор рясосовхоза 

«Романовский».

В
Труженики второй трак- 

, торной бригады колхоза 
«Искра» в 1973 году выра
стили высокий урожай всех 
сельскохозяйственных куль
тур. Так, зерновых на пло
щади 2330 гектаров полу
чено по 28 центнеров с гек
тара при обязательствах 23 
центнера. Кукурузы на зер
но —  42 центнера с гек
тара с площади 300 гекта
ров при обязательствах 25 
центнеров. Зеленой массы 
кукурузы —  2G7 центнере» 
с гектара с площади 400 
гектаров при обязательствах 
140 центнеров. Семян под
солнечника по 19,7 центне
ра с гектара с площади 
360 гектаров прп обязатель 
сгвах 11,5 центнера с гек
тара.

Поддерживая почин саль- 
ских хлеборобов, наш кол
лектив изыскивает резервы, 
чтобы в 1974 году получить 
высокий урожай зерновых 
и других культур.

Мы получим урожай зер
новых по 23 центнера с 
гектара на . площади 2356 
гектаров. Это половина всей 
площади, занятой поз зер
новыми в колхозе. М̂ аслосе- 
мян подсолнечника получим 
цо 12,5 центнера с гектара 
при плане 11,8 центнера 
на площади 402- гектара - 
Кукурузы в зерне —  по 27 
центнеров с, гектара при 
плане 25 центнеров с пло
щади 100 гектаров.

Чтобы достичь этих ру
бежей, механизаторы сейчас 
стремятся качественно и в

срок подготовить трактор
ный парк и сельскохозяй
ственный инвентарь. Мы 
полностью Отремонтировали 
бороны. На линейке готов
ности имеем шесть зерно
вых сеялок из 14 имею
щихся. Из восьми культи
ваторов шесть готовы.

Все бороны отремонтиро
вали старейший механиза
тор М. П. Карташов и его 
напарник Б. Г. Карташов. 
Отремонтировали ио ,три 
культиватора трактористы 
М. Г. Колосов и Ю. И. 
Юров. На ремонте сеялок 
заняты Е. К. Мартынов и 
Н. Е. Тюлюков. Весь инвен
тарь механизаторы обяза
лись отремонтировать к 25 
января 1974 года.

В_бригаде' два трактора 
«К-700», девять гусенич
ных тракторов «ДТ-75», де
вять колесных. Из тракто
ров часть уже отремонтиро
вана, часть находится в 
стадии окончания ремонта. 
Так, например, к весенне- 

полевым работам готовы ки
ровцы М. Г. Колосова и 
10. И. Юрова. Оба они сей
час вывозят на поля удоб
рения. Тракторы Н. Е. Тю- 
люкова, II. А. Соболева, 
В. II. Бойко, А. Л. Сумаро
кова, М. Г. Паутинцева и 
В. С. Маркина находятся в 
стадии завершения ремонта. 
Ца днях получили два но
вых сДТ-54».

Сейчас завозим минераль
ные удобрения, которыми 
ранней весной подкормим 
озимые, и уже внесли их

под яровые зерновые по 1,5 
центнера на гектар. Меха
низаторы Н. И. Лозовской, 
М. Г. Колосов, Ю. И. Юров, 
И. Н. Мережко уже вывезли 
на поля своей бригады более 
4000 тонн удобрений, сей
час они помогают механиза
торам третьей тракторной 
бригады и ежедневно выво
зят по 400— 450 тонн.

Во главе борьбы за боль
шой хлеб идут коммунисты 
бригады партгрупорг А. II. 
Батанов, И. Я. Боровсков, 
II. II. Мережко, И. А. Собо
лев. Они йвляются инициа
торами всех хороших дел.

Под руководством Н. Я. 
Боровскова выращен самый 

' высокий урожай кукурузы 
в колхозе. И. А. Соболев 
всегда выполняет работы 
только при отличном каче
стве. С него и берут пример 
молодые механизаторы-ком- 
гомольцы В. Курмоярцев, 
В. Мухин и другие. '

Замечательные люди сре
ди беспартийных работают 
на тракторах в нашей брига 
др. .1. С. Першин более 20 
лет водит тракторы по по
лям колхоза и показывает 
г,"ем пример в выполнении 
своего долга. Но итогам 
1973 тола он занял первое 
место среди механизаторов 
колхоза.

Но 20 и более лет рабо
тают' механизаторами Н. Е. 
Тюлюков, В. С. Маркин, 
Н. И. Лозовской, М. Г. Пау- 
тинцев, М. Г. Колосов, В. И. 
Корчепко, С. К. Нарадьев и 
другие. Это наша гвардия 
и надежда на то, что кол
лектив намеченные в 197 4 
году рубежи выполнит.

И. ФЕТИСОВ, 
бригадир-агроном.

В Г К  КП С С

Инициатива
одобрена

Коллектив стройуп
равления «Волгодонск- 
промстрой* выступил с 
инициативой по подго
товке механизаторов 
сельского хозяйства. 
Коллектив этого управ
ления решил обучить 
140 рабочих вторым 
профессиям — механиза 
тора сельского хозяйст
ва.

Трудящиеся химком
бината имени 50-лети я 
ВЛ КС М , опытно-экспе
риментального завода, 
лесоперевалочного ком
бината, автотранспортно 
го предприятия и мно
гие другие поддержали 
инициативу коллектива 
строительного управле
ния.

Бюро городского \ ко
митета партии одобрило 
инициативу коллектива 
строительного управле
ния «Волгодонскпром- 
строн*.

Первичным партий
ным организаци я м, 
профсоюзным комите
там предложено взять 
иод контроль учебу ме
ханизаторов, разрабо
тать меры морального и 
материального порица
ния рабочих и служа
щих, овладевших вторы 
ми механизаторскими 
профессиями.

От хозяйственных ру
ководителей предприя
тий и организаций по
требовано обеспечить 
все для успешного про
ведения занятии.

в путь - дорогу, капитаны
Более ^илпати работников хи- 

мическо!'! комбината сели за парты. 
Урок cto.i i , же’ необычен, сколь не
обычны и ученики: это И. А. Шав- 
ло, В. С. Воронцов, А. II. Шарунов 
и другие товарищи, участвовавшие 
в уборке хлеба в минувшем году и 
уже имеющие специальность .коя- 
байнера, В течение десяти дней ка
питаны степных кораблей будут со
вершенствовать с-вое мастерство. 
Занятия с ними ведут механик цеха 
>36.15 Ю. М. Сорокин, заместитель 
Начальника цеха Н. Г. Носков, мас

тер цеха Л: 6 Д. А. Кулинский.
• Вслед за первым потоком по та

кой же сокращенной программе с 
отрывом от производства пройдут 
обучение еше две группы. В обшей 
сложности на курсах повышения 
квалификации прозанимаются около 
ста механизаторов-горожан.

Точно так же 'организована на хич 
комбинате и учеба трактористов. 
12,0 рабочих, уже имеющих эту спе
циальность, улучшат и обновят свои 
знания на десятидневных занятиях 
в- четырех группах.

Немало желающих учиться на
шлось и среди тех. кто еще не зна
ком с сельскохозяйственными маши
нами. Для них создана специальная 
группа, которая занимается без от
рыва от производства ежедневно, 
кроме выходных. Занятия в этой 
группе продлятся до первого апреля.

Среди сорока механизаторов— «но 
побранцев», будущих комбайнеров — 
В. П. Кобзев, А. М. Щербина, В. М. 
Сизов и другие.

Н..ЗУРИИ, 
наш внешт. корр.

«ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КПСС УВЕРЕН, ЧТО 
НАШЕ СЛАВНОЕ КОЛХОЗНОЕ КРЕСТЬЯНСТВО, РАБОТ 
НИКИ СОВХОЗОВ, СПЕЦИАЛИСТЫ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙ
СТВА ЗАКРЕПЯТ ДОСТИГНУТЫЕ УСПЕХИ И ПОРА
ДУЮТ РОДИНУ В 1974 ГОДУ ХОРОШИМ УРОЖАЕМ, 
УВЕЛИЧЕНИЕМ ПРОИЗВОДСТВА И ЗАГОТОВОК СЕЛЬ
СКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ: БУДУТ С НАИ
БОЛЬШЕЙ ЭФФЕКТИВНОСТЬЮ ИСПОЛЬЗОВАТЬ КАЖ
ДЫЙ ГЕКТАР ЗЕМЛИ, КАЖДУЮ МАШИНУ, КАЖДЫЙ 
ЦЕНТНЕР КОРМОВ, КАЖДУЮ ТОННУ УДОБРЕНИЙ; 
ВМЕСТЕ С РАБОЧИМ КЛАССОМ СДЕЛАЮТ НОВЫЙ 
ШАГ ПО ПУТИ ДАЛЬНЕЙШЕЙ ИНТЕНСИФИКАЦИИ 
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА И УКРЕПЛЕНИЯ ЕГО МАТЕ
РИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ».

(И з  Обращения Ц К  КП С С  к партии, 
к советскому народу).

Заочный семинар хлеборобов

ЗАБОТУ ПОСЕВАМ 
НА ОРОШЕНИИ

К  основным мероприяти
ям по уходу за посевами 
орошаемой озимой пшени
цы в зимннй н весенний пе
риоды следует отнести: на
блюдение за состоянием пе
резимовки растений, прове
дение снегозадержания и 
ранне-весенней азотной 
подкормки, и боронования 
посевов.

Бесспорно, что о перези
мовке растений озимой пше 
ницы орошаемого хозяйства 
следует думать с орени, 
при подготовке почвы, про 
ведении влагозарядкового 
полива н особенно при на
значении срока сева пшени
цы на орошаемом поле 
Главным фактором, опреде
ляющим зимостойкость рас 
тений, является срок посева. 
Лучший срок сева озимой 
пшеницы на орошаемых 
землях — вторая половина 
сентября.

Важное значение в пере- 1 
зимовке растений имеет 
сорт. По данным нашей 
станции, в годы, с очень не
благоприятными условиями 
перезнмов к и (1968 и 
1972 гг.) сорта «мнронов- 
ская-808:» и «мироновская- 
юбнлейная» сохранились на 
70—75 процентов и обеспе
чили получение урожая, 
зерна, до 35—40 центнеров 
с гектара.

Размещение пшеницы по 
пшенице более двух лет 
подряд способствует уси
ленному развитию корне
вых гнилей, что также сни
жает устойчивость расте
ний к неблагоприятным ус
ловиям перезимовки.

Азотный режим почвы' в 
осенний период оказывает 
большое влияние на пере
зимовку растений. При из
бытке азота растений пло
хо проходят осеннюю за
калку. R  связи с этим, на 
полях озимой пшеницы, рас 
положенных по бедным 
предшественникам, осенью 
следует вносить до 1,5 
центнера на гектар аммиач
ной селитры, а по пред
шественникам, богатым 
азотом,— 1.0 центнера на 
гектар.

В зимние месяцы следует 
вести контроль за перези
мовкой растений и их со
стоянием на каждом поле. 
При образовании притертой 
корки г, mu- отдельных пя
тен ия этих местах следyei 
разбросать навоз • сыпеп, 
солому или другие расти
тельные остатки. Для утеп 
лення посевов и накопле
ния влаги на всех полях 
орошаемой озимой пшеницы

необходимо проводить сне
гозадержание.

В  некоторых хозяйствах 
рание-весениюю подкормку 
проводят в январе—февра
ле месяцах. Следует иметь 
в виду, что на полях с 
близким уровнем грунтовых 
вод порядка 1,5—2,0 метра 
имеется опасность промыва 
ния части подвижных форм 
азота, ' внесенного в январе 
—феврале месяцах, в глу
бокие слои почвы и даже в 
грунтовую воду.

К  моменту начала веге
тации растений азота в 
почве остается мало, н уже 
в первые фазы роста расте 
ния испытывают недостаток 
в нем. Учитывая это, ран- 
не-вессннюю подкормку 
(азотную) следует прово
дить ближе к моменту от 
растания растений. В том 
случае большая часть азо
та будет использована ими.

Увеличение же доз' азот
ных удобрений может вы
звать усиление весеннего ку 
щения растений, загущение 
стеблестоя, а в сочетании с 
поливами— полегание расте 
ний и снижение урожая 
зерна.

Рано весной, по мере со
зревания почвы, посевы оро 

• шаемой . озимой пшеницы 
следует бороновать. На по
лях с умеренно развитыми 
растениями, незагущенным 
посевом и достаточно рых
лой почвой боронование 
проводится в один след 
средними боронами. Если 
же почва очень плотная,1 а 
посев загущенный, то боро
нование следует проводить 
в два следа тяжелыми бо
ронами с интервалом меж* 
ду ними в 5— /  дней.

Особенно тщательное бо
ронование следует прово
дить на тех полях, где пше 
ница посеяна ио мелкой об
работке: дискованию или 
лущению, а также на по
лях с близким уровнем 
грунтовых вод, где почва 
поддается сильному уплот
нению. На неборонованных 
полях, в силу большой плот 
ности, почва быстро рас
трескивается, что вызывает 
непродуктивный расход 
влагп.

В Т У Р У Л Е В , дирек
тор Ростовской ОМС, 
кандидат сельскохозяй- 

* ственных наук; В. ТУ . 
РУ Л  ЕВА , зав. отделом 
орошаемого земледе
лия, кандидат сельско
хозяйственных наук.



с высоко
Стар и мал знает в станице Камышев- 

ской механизатора колхоза «40 лет Октяа 
ря» Николая Григорьевича Иванкова. Мно
го лет он трудится в радиол колхозе. Еще 
подростком он мечтал стать механизатором. 
Ему пришлось работать на разных тракто
ра*.

Много разнообразной техники г. колхозе, 
но Николай Григорьевич ее хорошо знает. 
В' зимние месяцы он ремонтирует технику, 
подвозит корм на фермы- II всегда с успе
хом справляется с работой. Повсюду его 
можно видеть на тракторе: то возит со
лому, то зацепил кормораздатчик, чтооы 
поехать за измельченной кукурузой.

Работая многие годы механизатором

Н А Г Р А Д О Й !
первой тракторной бригады, Николай Гри
горьевич добивался высоких показателей 
по выращиванию кукурузы. А в последние 
годы он возглавил звено.

В 1973 году бригада Л: 1 выполнила 
свои обязательства. Получен хороший уро
жай зерновых культур, подсолнечника, ку
курузы- За безупречный труд Николай 
Григорьевич Указом Президиума Верховно
го Совета СССР награжден орденом Трудо- 
вого Красного Знамени. С высокой награ
дой, механизатор!

М. ЖИДНОВ,
член селькоровского поста колхоза 

«40 лет Октября».

Депутат

отчитывается
Недавно перед своими 

избирателями выступил 
депутат Андрей Алек
сеевич Кулешов. Он рас
сказал виноградарям 
опорного пункта о рабо
те исполкома Цимлян
ского горсовета за вто
рую половину прошед
шего года. Докладчику 
были заданы различные 
вопросы. В  частности, 
много говорилось об от
крытии магазина по 
продаже в Цимляске 
полуфабрикатов, о бла
гоустройстве автобусных 
остановок.

Не первый раз изби
рается депутатом в 
Цимлянский городской 
Совет А . А. Кулеш ов—  
коммунист, отличный 
производственник.,Он яв  
ляется председателем 
группы народного конт
роля, командиром народ 
ной дружины, пользует
ся богьшим авторитетом 
среди товарищей но тру
ду. Он первый подгото- | 
вил свой трактор к  ве
сенним работам на ви
ноградниках.

Памяти

комсомольцев
В  Цимлянске состоял

ся президиум Совета 
районного общеста охра
ны памятников истории 
и культуры. С докла
дом о сооружении па
мятника комсомольцам 
20-х годов выступил 
секретарь общества Н. Г. 
Попов.

Вот имена бесстраш
ных комсомольцев, по
гибших вблизи станицы 
Кумшацкой в борьбе с 
белыми бандами в 1919 
году: Крюков, Панчен
ко, Павленко.

Благодарные земляки 
воздвигнут памятник, 
1тобы увековечить име

на тех, кто не пожалел 
себя во имя светлого бу
дущего.

На президиуме рас
смотрены вопросы вы 
полнения приходо-рас
ходной сметы за 1973 
год,' утверждены обще
ственная инспекция по 
охране памятников исто
рии и культуры, план 
р аб о т ы  на первый квар
тал нового года.
И С КО РО Д И Н С КИ Й , 

наш  внешт. корр.

П.ИПР,./»- -

Отчитываемся перед волгодонцами

автотран-Слово главному инженеру Волгодонского 
спортного предприятия Г. Н. Безнощенко

И долг, и потребность
В прошлом году мы про

делали определенную рабо
ту но улучшению обслужи
вания населения пассажир
ским транспортом: за счет 
26 новых автобусов увели
чили количество маршрутов 
по доставке рабочих в часы 
«пик», отправляя на линию 
в это время автобусы боль
шой вместимости, открыли 
новый маршрут «Цимлянск- 
ВДПС».

Ио срарнению с 1972 го-, 
дом количество жалоб резко 
сократилось, однако они все 
еще не изжиты. Мы изучаем 
•их, принимаем меры. Так, 
по просьбе рабочих опыгно- 
экспериментального завода 
изучен и изменен график 
движения автобусов. Реши
ли мы и наболевший вопрос 
но доставке рабочих химком 
опиата к цеху Л: 8. В на
стоящее время дважды в 
день (к началу смены и к 
концу) ходит автобус по 
маршруту «кинотеатр «Во
сток» —  цех Л1 8».

Вместе с тем,'у нас име

ется ряд существенных не
достатков в работе пассажир 
ского транспорта. Главный 
из них —  нарушение регу
лярности движения автобу
сов. Интервал движения ав
тобусов в часы «пик» со
ставляют 8— 9 минут, в 
обычное время —  12 ми
нут.

К сожалению, интервал в 
12 минут выдерживается не 
всегда. Причина —  отсут
ствие автобусов на линии. 
Если, допустим, на маршру
те «Цимлянск— ВДПС» нет 
одного автобуса, интервал 
нарушается, увеличиваясь 
до 34 минут. Только за И  
месяцев прошлого года не
выходы на линию составили 
620 машяно-смен, то есть 
ежедневно не выходил из 
гаража один двухсменный 
автобус.

Причины две. Из 89 авто
бусов, имеющихся в нали
чии, 25— 30 простаивают

на ремонте. Именно проста
ивают —  из-за недостатка 
ремонтников и запчастей. 
Это первая причина. II вто
рая —  у нас не хватает 
водителей.

Сейчас, например, на 
городских маршрутах еже
дневно работают 49 автобу
сов. Двумя водителями уком 
плектованы только 22 из 
них. Остальные —  одно
сменные автобусы.

Еще один наш недоста
ток: грубость некоторых
кондукторов и водителей по 
отношению к пассажирам. 
Имеются случаи нарушения 
трудовой дисциплины (про
гулы без уважительных. 
причин) и некоторые дру
гие. Именно это послужило 
причиной тому, что в прош
лом году поступило к нам 

- 30 жалоб трудящихся.
Мы, конечно, стремимся 

не оставлять без внимания 
каждый сигнал, ведем с кол

лекигвом большую воспита
тельную работу. Ио нам не
обходима материальная по
мощь со стороны промыш
ленных предприятий.

Правильно понимают на
ши трудности в управлении 
«Волгодонскиромстрой». 1 1 ,1  

нашу просьбу они немедлен
но откликнулись: предоста
вили нашим шоферам не
сколько мест в своем обще
житии, откомандировали к 
нам своих водителей.

Обращались мы и на опыт
но-экспериментальный завод 
с просьбой изготовить нам 
недостающие для ремонта 
детали, но пока помощь со 
стоооны завода крайне не
достаточна.

(
Особое внимание надо 

уделить и состоянию до-рог, 
по которым проходят авто
бусные маршруты. Па трас
сах имеются выбоины, осо
бенно по улице Максима 
Горького, на дорогах к ху
тору Красный Яр, на ВДПС.

Не мешало бы в этой свя
зи начальнику управления 
коммунального хозяйства 
тов. Шеховцову потребовать 
от предприятий одного — 
поддерживать в исправном 
состоянии закрепленные за 
ними участки дорог.

Недостатки, которые еще 
имеются в работе пассажир
ского транспорта, мы ви
дим, знаем о них. Принима
ем меры к их устранению.

Е к а те р и н а  Я н о в ле пн а  
Г с т и г е ж э с а  с могл:м:та 
п у с к а  Волгой,снской ф а б 
рики « Х и м ч и с т к а »  т р у д и т  
ся здесь отпарициком* 
пр ес с о зщ и ко м . В совер
ш е н ств е  ов ла де ла  жона  
м астерством . Б 1 9 7 3 в о д у  
о п р е д е ле н а  л у ч ш е й  по 
п р о ф е с си и .

Н А  С Н И М К Е :  Е. Я. Ге -  
ти ге ж е в а .

Ф ото  А. Бурдю гова.

З А Б О Т Я Т С Я  

О БЫТЕ
Во м ного м за в и с и т  у с 

пех н аш ей  ра боты  о т  т о 
го, к а к и е  созданы  на ф е р  
ме бы то в ы е у с ло в и я .

И, надо сказать , что 
заботу о нас проявляю т 
немалую . Е с ть  на ферме  
кр асны й  уголок. Он, 
правда, невелик разм ера
ми. Но зато  в каждом 
утятн и ке  будут построе
ны бы товки . В двух они 
у ж е  есть. Это чистенькие  
помещ ения, где е сть  или 
обогревательны е прибо
ры, или ж е  печка .

Строится на наш ей ф ер
ме и баня.

А .  К Л Я Х И Н А ,
утятница.

ПИСЬМ О  В РЕД А КЦ И Ю
Выражаем сердечную 

благодарность руководству 
Волгодонской ТЭЦ, друзь
ям  и товарищам по работе, 
разделившим горе нашей 
семьи в связи с кончиной 
дорогого нам человека Лев
ченко Александра Степа
новича.

Семья Левченко.

Редактор В. А КС ЕН О В.

Н И З К И Й  П О К Л О Н  Х Л Е Б О Р О Б А М
На Ростовской ярмарке я купил 15 ки

лограммов пшеничной муки по 20 копеек 
за к1/.лограмм у представителя Романов- 
Спого рисового совхоза.

Принес домой, жена похвалила муку, а 
на следующий день испекла пирожков.

Ели мы эти пирожки и благодарили тру
жеников рисосовхоза, которые вырастили 
богатый урожай пшеницы, рассчитались

с государством да еще привезли и на яр
марку.

По старому русскому обычаю низко 
кланяемся вам, хлеборобы! Желаем успе
хов в новом, определяющем году пяти
летки.

М. СИ Д О РО В, М. СИ Д О РО ВА, 
пенсионеры.

г. Ростов.

НИ ЗАБОТЫ, НИ ВНИМАНИЯ
Ответственный . период 

сейчас у животноводов 
района. Зимовка общест- 
венного скота требует от 
каждого трудиться еще 
лучше. И коллективы ферм 
с честью справляются со 
своими обязанностями.,

Но вот беда, никак не 
могут понять работники 
торговых организации рай
она важности и значения 
того почина, который они 
поддержали, дав слово ча 
ще бывать с товарами на 
фермах.

Много нареканий в адрес 
торговых работников вы 

сказывают животноводы 
мясосовхоза «Доброволь- 
скнй». Например, на отде
лении №  1 еще ни разу не 
была автолавка. А  ведь 
торговые работники могли 
бы поставить животново
дам резиновую обувь, теп
лую одежду, посуду и др.

М ы надеемся, что кол
лективы торгующих орга
низаций откликнутся на 
нашу просьбу, и мы смо 
жем приобретать необходи 
мне товары прямо на фер
ме. ,

М. М О С КА Л ЕН КО , 
ветеринарный врач.

МОИ СОСЕДИ
На улице Кр асн озна 

менной в городе Цимлян- 
ске  я ж и в у  у ж е  двадцать 
лет. За  это время оста
ла сь  совсем  одинокой, 
часто  болею. Но одиноче
ства  своего не чувствую .

П остоянную  заботу обо 
мне п р оявляю т Е ка тер и 
на Самодурова, соседи 
А виловы . С апр ы кин ы , 
Ц ы ганковы . Часто  наве 
щ ает меня ш кольник Са
ш а Ц ы ганков: он и воды 
принесет, и в магазин 
сходит. Спасибо им всем 
за заботу.

Ю. П ЕР С И Я Н О В А  
г. Ц и м л я н с к . .

ВОЛГО ДО НСКОЙ
Ф И Л И А Л

вниисинж
приглашает

на постоянную работу: 
электросварщиков 5—7 
разрядов,
слесарей 4— 6 разрядов, 
электриков 4—6 разрядов, 
столяра-плотника 4— 6
разрядов,
маляра (м уж чину) 4— 6 
разряда. •.
Обращаться в отдел кад

ров филиала ВН И И С И Н Ж  
или к уполномоченному 
отдела по ^использованию 
трудовых ресурсов, гор. 
Волгодонск, Ленина, 45.

Ж ильц ы  дома Ns 89 
по улице имени М. Горь
кого в гор. Волгодонске 
выражают искреннее со
болезнование родным и 
близким по поводу тра
гической смерти Рыкоз- 
ской Зинаиды Федоров
ны.

Коллектив Волгодон
ских детских яслей 4 
выражает искреннее со
болезнование . старшей 
медсестре Цыкаленко 
Александре Васильевне 
по поводу смерти ее 
брата Арапова Виктора 
Васильевича.

Н А Ш  А Д Р Е С : г. Волгодонск, ул. Советская, 32-34, 
редакция газеты «Ленинец».

Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактора— 29-89; • зам. редактора, 
отделов партийной жизни и сельского хозяйства — 
26-44; ответственного секретаря, отдела писем— 24-24; 
промышленного отдела и бухгалтерии— 24-49; коррек
торской— 26-31; типографии—24-74.
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